

HISTORIA VIVA: "MARANCHON 1956-1960" (III)

PLAZA DE TOROS MARANCHON

EL VIERNES, 9 de Septiembre de 1960

Con motivo de las FIESTAS en honor de su EXCELSA PATRONA se verificará, en el campo de la lidia, y con respecto personal, un

GRANDIOSO

¡¡Festival Taurino Benéfico!!

PRESENCIA LA PLAZA LA AUTORIDAD COMPETENTE

4 Hermosos Novillos 4

con divisa encarnada y amarilla, de la famosa ganadería de

DON FULGENCIO SANCHEZ

antes GARRO y DIAZ GUERRA, de Talavera de la Reina, serán torcados, banderilleados y muertos a estoque por los famosos matadores de toros



Pablo Lozano

PABLO LOZANO

ANTONIO ANTOÑETE

CHENEL MANOLO LOZANO

y los valientes y artísticos novilleros

LUIS ORTEGA

subrino del famoso matador de toros Domingo Ortega

Acompañados de sus correspondientes cuadrillas de banderilleros

El festival empezará a las CINCO MENOS CUARTO de la tarde

Las puertas de la Plaza se abren a las horas

Una brillante tarde de verano comenzará el espectáculo, al toro los más amigos por sea de la lidia repartido... Se abren las... en todo rigor las disposiciones... da por la cantidad para el reglamento de los corridos de toros... No se harán más... que los novillos, y si alguno se accidenta se durante la lidia se será... No se darán... los años que un... de... bullas.

Precios Populares en Taquilla

Para que el público pueda admirar la hermosa lidia y toro de los magníficos novillos que han de lidiarse en este magnifico festival, estos serán de... en el Jueves, 8 después de la novillada.



Antoñete



Manolo Lozano

Imp. y Lit. Valasco (Toros), B. Marub. 30-Marub. — Depósito Legal, M. 7 417-1160

cesión motorizada". Los vecinos con vehículo no pasaban de dos docenas, pero solían juntarse algunos más al menos al convite.

Excepcionales fueron las fiestas patronales de 1960, pues el 8 y 9 de septiembre se celebraron dos festivales taurinos con lidia y muerte de cuatro novillos cada tarde. El día 9 la novillada contó con la participación desinteresada de los matadores de toros Pablo Lozano y Antoñete y los novilleros Manolo Lozano y Luis Ortega. Ese mismo día tuvo lugar una solemnísima procesión de la Virgen de los Olmos, que sólo salía de su santuario con motivo de grandes acontecimientos, esta vez -no era para menos- en acción de gracias por la concesión del abastecimiento de aguas, cuyas obras se encontraban muy adelantadas.

J. Carlos Esteban

